

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, atas limpahan rahmat, taufik dan hidayahNYA kepada penulis, akhirnya dapat menyelesaikan penyusunan Disertasi yang berjudul: Evaluasi Program Ujian Nasional Berbasis Komputer Tingkat SMA (Pengembangan Evaluasi Model Kirkpatrick dan CIPP). Disertasi ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagai prasyarat untuk mendapatkan gelar Doktor pada Program Studi Penelitian dan Evaluasi Pendidikan, Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan Disertasi ini dapat diselesaikan berkat dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu terimakasih yang sangat mendalam disampaikan kepada semua pihak yang memberikan kontribusi baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyelesaian Disertasi ini. Secara Khusus penulis sampaikan terimakasih kepada Prof. Dr. Burhanuddin Tolla, MA sebagai promotor dan Prof. Dr. Yeti Supriyati MPd sebagai Co-Promotor yang telah banyak membantu, mengarahkan, dan membimbing penulis selama penyusunan proposal dari awal hingga terselesaikannya Disertasi ini sampai sidang terbuka.

Penulis juga berterimakasih kepada Rektor Universitas Negeri Jakarta Dr Komarudin M.Si., Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta Prof. Dr. Nadiroh, M.Pd., Koordinator Program Studi Penelitian dan Evaluasi Pendidikan Dr. Wardani Rahayu M.Si., beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi yang kondusif pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta. Demikian juga kepada seluruh dosen dan staff administrasi Program Pascasarjana Universitas negeri jakarta, termasuk rekan-rekan seperjuangan S-3 PEP UNJ angkatan 2015 yang selalu bersama-sama saling membantu, memberi motivasi, dan komunikasi sehingga penulis dapat menyelesaikan Disertasi ini.

Tak lupa Kepada kedua orangtua yang telah memberikan kasih sayang tiada terkira, banyak berkorban, memerikan bantuan material dan inmaterial, memberikan dukungan, semangat, motivasi, membimbing, dan dan banyak hal yang tiada bisa disebutkan hingga saat ini sanggup lulus dalam S-3 Penelitian dan Evaluasi Pendidikan, Program Pascasarjana Universitas negeri jakarta. Tak lupa terimakasih kepada keluarga yang juga telah banyak membantu dalam memberikan dukungan, semangat dan motivasi. Terimakasih pula kepada istri tercinta yang rela bersabar, memberikan semangat, motivasi, imajinasi, dukungan, dorongan, bantuan material, inmaterial dan segala hal demi kepentingan terselesaikannya tugas akhir ini. Kepada anak tercinta yang telah memberikan dan membangkitkan semangat, memberikan dorongan untuk segera menyelesaikan Disertasi ini.

Kelulusan ini saya persembahkan kepada kedua orangtua, keluarga, istri dan anak. Terkhusus ayahanda (Alm. Panidi) yang telah berpulang ke rahmattullah dan tidak pernah ikut dalam wisuda Doktorat. Semoga ayahanda bahagia dengan kelulusan ini, semoga pula ayahanda diterima segala amal ibadahnya dan diampuni segala dosanya. Aamiin.

Jakarta, Desember 2019

HANDOKO